

## Martes 17 de agosto de 2017

El Financiero Cuidar finanzas públicas es la mejor defensa, dice Meade

AXEL SÁNCHEZ Para México el mejor "plan B" si terminara el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), sería una buena política fiscal y monetaria, aseguró el secretario de Hacienda, José Antonio Meade. "Nuestro mejor plan B es hacer bien nuestra tarea, en materia de finanzas públicas y ahora hacer bien nuestra tarea en términos de darle a la economía las mejores instituciones y los mejores elementos de flexibilidad y fortaleza", dijo al participar en el Foro Impulsando a México, organizado por el Grupo Financiero Interacciones y El Financiero Bloomberg. Destacó que si México sólo fuera una plataforma de exportación, el ruido del Tratado sería mayor, pero el país puede ver esta negociación con tranquilidad, pues cambió y fortaleció sus instituciones. "Hoy en México se habla de exportaciones, pero se habla de energía, se habla de exportaciones, pero también de telecomunicaciones, se habla de exportaciones, pero se habla de mercado interno. No se entiende el México de hoy sin la reforma energética, al amparo de la cual tenemos comprometidos más de 80 mil millones de dólares de inversión para la siguiente década y esperamos 20 mil más antes que termine la administración", señaló. Pese a las complicaciones de la modernización del TLCAN, el escenario principal para el gobierno es una negociación positiva, resaltó. "Es cosa de que el tiempo se acabe para que nos pongamos de acuerdo (...) es natural que afloren diferencias que generen tensiones y especulación de cómo habrá de terminar, pero el mejor resultado es que tengamos un tratado de libre comercio modernizado que recoja las preocupaciones de los tres países", expuso. P.C. SHCP, TLCAN, acuerdos comerciales finanzas públicas Incumplen los autos de EU con el 50% de contenido local

AXEL SÁNCHEZ Estados Unidos propuso en la cuarta ronda de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) que todos los autos que importe de México cuenten con 50 por ciento de contenido del país de origen, no obstante, hay armadoras norteamericanas que no cumplen ni con el 40 por ciento. Información de nhtsa.gov muestra que de los 99 modelos que se ensamblan en ese país, 30 de ellos tienen menos de 50 por ciento de contenido local, e incluso 12 vehículos dependen de las autopartes que se hacen en México. Especialistas refieren que un aumento en el contenido regional de forma unilateral generaría distorsiones en la operación de las armadoras y un aumento en el costo de los automóviles. "Nosotros impulsaremos con nuestras contrapartes de Estados Unidos y Canadá que no se muevan las reglas de origen, que en la industria automotriz son las más estrictas del Tratado y deben mantenerse como respuesta al éxito obtenido con el TLCAN", dijo en conferencia reciente Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Los modelos que dependen de México son CMax, Focus y Fusion de Ford; Cadillac Escalade, Colorado, Cruze, Sierra, Silverado y Tahoe de Chevrolet; Canyon y Yukon de GMC y el Volkswagen Passat. Aunque existen otros como los híbridos de Toyota que sus piezas son esencialmente de Japón. P.C. Estados Unidos, industria automotriz Reforma Toca Dow Jones los 23 mil puntos EFE Nueva York, Estados Unidos (17 octubre 2017).- El Dow Jones de Industriales, el principal indicador de Wall Street, tocó hoy por primera vez los 23 mil puntos. La marca fue lograda hora y media después de que comenzaran las operaciones. El Dow Jones alcanzó los 22 mil puntos el pasado 2 de agosto y superó la barrera de los 20 mil el 3 de febrero de este año. Aunque Wall Street ha comenzado la sesión con dudas, el Dow Jones se ha mantenido en verde desde la apertura. En la primera parte de la sesión, ese indicador llegó a un récord intradía de 23 mil 002.20 enteros, pero después retrocedió y, dos horas después del inicio de la jornada avanzaba un 0.18 por ciento, hasta los 22 mil 998.18 puntos. A la misma hora, el selectivo S&P 500 subía un 0.02 por ciento, mientras que el índice Nasdaq ganaba un 0.06 por ciento y, en ambos casos, superaban los récords al cierre registrados este lunes. P.C. Dow Jones, Wall Street, sistema financiero Repuntan reservas tras 4 bajas seguidas

Notimex Cd. de México (17 octubre 2017).- Al 13 de octubre de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 173 mil 186 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 313 millones, el primero luego de cuatro semanas a la baja. El Banco de México (Banxico) informó que el aumento que registraron las reservas internacionales del 9 al 13 de octubre fue resultado principalmente del cambio en la valuación de sus activos internacionales. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, apuntó que al 13 de octubre pasado, las reservas internacionales acumulan una disminución de 3 mil 356 millones de dólares respecto al cierre del 2016, cuando se ubicaron en 176 mil 542 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Repunta producción industrial en EU Reuters Washington DC, Estados Unidos (17 octubre 2017).- La producción industrial en Estados Unidos aumentó en septiembre debido a que los efectos de los huracanes "Harvey" e "Irma" comenzaron a ceder y a que la construcción y los servicios repuntaron, dijo la Reserva Federal. El mes pasado, la producción industrial general creció 0.3 por ciento, luego de un declive revisado de 0.7 por ciento en agosto. No obstante, la producción de julio fue revisada a una caída de 0.1 por ciento, desde un reporte previo de un avance de 0.4 por ciento. El dato de agosto se había visto fuertemente afectado por los huracanes, que interrumpieron temporalmente la actividad en plantas químicas, petroleras y gasíferas. Economistas encuestados en un sondeo de Reuters habían estimado un incremento de la producción industrial de 0.3 por ciento para septiembre. P.C. Estados Unidos, sector industrial, producción Marcan a cuarta ronda exigencias de EU

Reuters Arlington, Estados Unidos (17 octubre 2017).- Los ministros de Comercio de Estados Unidos, Canadá y México cerrarán este martes una disputada ronda de negociaciones sobre el TLC, marcada por demandas agresivas de Washington que ponen en duda el futuro de un pacto que se ha mantenido por 23 años. Las propuestas para una reformulación drástica del Tratado de Libre Comercio de América del Norte que ayude a reducir los déficits comerciales de Estados Unidos han empañado las conversaciones y algunos participantes y analistas se preguntan cómo evitar un impás. Las exigencias de Washington incluyen la obligatoriedad de realizar negociaciones cada cinco años, dejar en manos de Estados Unidos la mayor parte de las manufacturas de autos y facilitar la aplicación de aranceles por importación contra algunos productos mexicanos y canadienses. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Teme la OMC por fin del TLC

José Díaz Briseño Washington DC, Estados Unidos (17 octubre 2017).- Una eventual cancelación del Tratado de Libre Comercio (TLC) preocupa no sólo por el impacto económico para México, EU y Canadá sino por la implicación para el sistema multilateral, dijo Roberto Azevedo, director de la Organización Mundial de Comercio (OMC). "Empecemos por decir que no ocurra (la desaparición del TLC) debido no sólo al impacto económico. Los participantes en el acuerdo están mejor ubicados para evaluar cuál sería el impacto económico para cada uno de ellos, sino también por las implicaciones sistémicas", dijo Azevedo. P.C. OMC, TLC, acuerdos comerciales Poder adquisitivo

Verónica Gascón Cd. de México (17 octubre 2017).- La discusión sobre la brecha salarial entre México y Estados Unidos ha sido recurrente durante las mesas de negociación del Tratado de Libre Comercio, sin embargo es necesario analizar el poder adquisitivo del mismo en cada uno de los países e identificar los costos de vida, señaló Luis Foncerrada, director general del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado. "Es difícil plantear una brecha salarial porque los niveles de precios de EU son diferentes a los de México. Habría que ver cuánto cuesta la renta de una casa en EU, cuánto cuesta una renta, esa es la razón por la que es prácticamente imposible comparar unos salarios con otros", dijo en entrevista. P.C. TLC, acuerdos comerciales, poder adquisitivo, brecha salarial Desacelera creación de empleos formales

Adriana Arcos Cd. de México (17 octubre 2017).- El número de empleos nuevos registrados ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en septiembre se ralentizó a 57 mil 895, desde una edición previa de 83 mil 933 en agosto. De acuerdo con cifras desestacionalizadas por Grupo REFORMA, en el noveno mes del año se reportaron 49 mil 790 nuevos trabajos de modalidad permanente, mientras que 8 mil 105 en la de eventuales. A pesar de que aminoraron los empleos formales en el mes en cuestión, la lectura de periodos preliminares como enero, marzo, junio y agosto cuando la creación superó las 80 mil unidades, permitió que en el periodo de enero a septiembre se acumularan 637 mil 915 trabajos en el sector formal, la cifra más alta para un mismo periodo desde que se tiene registro. P.C. IMSS, empleo, economía formal Lideran vehículos exportaciones

Ulises Díaz Cd. de México (17 octubre 2017).- En el periodo entre enero y agosto de 2017, las exportaciones de automóviles hechas por México significaron 24.5 por ciento del total de las ventas del País, el punto de concentración más alto para un periodo similar, de acuerdo con datos del Banco de México. Desde hace dos años, la industria automotriz es la categoría que más exporta, pero este año ya dejó de lado a las industrias manufactureras que le seguían de cerca. Durante este periodo, se vendieron al exterior 65 mil 76 millones de dólares de este tipo de productos, lo cual fue un incremento de 15.1 por ciento sobre el mismo periodo del año pasado y un cuarto del total de todos los productos exportados. P.C. industria automotriz, exportaciones El Economista Proponen ISR cero a quienes ganen menos de 10,298 pesos Elizabeth Albarrán El Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) propone que el Impuesto Sobre la Renta (ISR) se elimine para las personas formales que perciben ingresos menores de 10,298 pesos mensuales. "Es una reforma fiscal en la que se propone reducir el ISR a la mayoría de los trabajadores asalariados que hay en el país y con ello fortalecer las vías de entrada a la formalidad", expuso en conferencia de prensa, Ana Martínez, consultora del IMCO. Actualmente un trabajador formal promedio gana 9,500 pesos mensuales y paga 10% de su salario del ISR, por lo que se propone una tasa cero, expuso. P.C. IMCO, ISR, impuestos, empleo formal Canadá y México rechazarán propuestas de EU para TLCAN Reuters Los principales negociadores de Canadá y México se reunirán este martes con su contraparte estadounidense, Robert Lighthizer, y rechazarán firmemente las propuestas de Washington incluidas en la actual ronda de negociaciones del TLCAN, dijeron dos fuentes citadas por la cadena CNBC. Canadá y México no abandonarán la mesa de negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), vigente entre los tres países desde 1994, pese al rechazo absoluto a las demandas proteccionistas estadounidenses, dijeron las dos personas familiarizadas con las posturas de ambos países, que no fueron identificadas.

P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Videgaray se reúne con empresarios del sector automotriz en Italia El funcionario federal realiza una gira de trabajo en Italia, donde se reunirá con el Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional, Angelino Alfano, con quien también presidirá los trabajos de la V Reunión de la Comisión Binacional Italia-México. Además, sostendrá reuniones de trabajo con empresarios italianos con inversiones en México, así como con integrantes de Pequeñas y Medianas Empresas mexicanas con interés de coinvertir con empresas italianas. P.C. Italia, industria automotriz, economía mundial Francia, único con régimen fiscal dañino: OCDE Belén Saldívar De los 164 regímenes fiscales preferenciales que ha detectado la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) desde el 2015, Francia es el único que persiste con un régimen dañino, es decir, que tiene características perjudiciales y efectos económicos, informó la Organización. De acuerdo con el estudio Harmful Tax Practices&ndash;2017 Progress Report on Preferential Regimes, Francia aparece listado desde el reporte que la OCDE dio a conocer en el 2015 debido a su régimen de tasa reducida para las ganancias de capital a largo plazo, así como las ganancias de la licencia de derechos de la propiedad intelectual. P.C. OCDE, Francia, política fiscal Destinos oaxaqueños se declaran listos para recibir turistas Melania Atayde Debido a que no se registraron daños en los principales sitios turísticos de Oaxaca, luego del sismo del pasado 7 de septiembre, el estado se encuentra listo para recibir a los visitantes, aseguró el secretario estatal de Turismo, Juan Carlos Rivera Castellanos.

&ldquo;Aproximadamente 17% del Producto Interno Bruto oaxaqueño lo genera el turismo (...) recibir turismo es ayudar a que se recupere la actividad comercial de la entidad&rdquo;, enfatizó el funcionario. P.C. turismo Consejo de Promoción Turística, con retrasos Jesús Vázquez Cancún, QR. El retraso en la creación del Consejo de Promoción Turística de Quintana Roo se debe a que los tres fideicomisos de promoción turística que actualmente existen en el estado no pueden ser extinguidos hasta que no liquiden la deuda de 345.6 millones de pesos heredada de la administración de Roberto Borge Angulo. Así lo reveló Darío Flota Ocampo, quien ya fue designado coordinador de toda la promoción turística del estado, pues así fue presentado el domingo pasado por la secretaria estatal de Turismo, Marisol Vanegas Pérez, ante directivos de Apple Leisure Group, controladora de la cadena AM Resorts, la firma con más habitaciones y hoteles en el Caribe mexicano. P.C. turismo Actividad turística cae 15% interanual en Cataluña AFP La actividad turística en

Cataluña cayó un 15% interanual tras el referéndum de autodeterminación del 1 de octubre, mientras que las reservas hoteleras y de transporte han descendido un 20% hasta fin de año, anunció el martes la patronal española del sector. "El impacto económico negativo que ya ha acusado el sector turístico catalán durante el breve periodo entre el 1 de octubre hasta la fecha (...) ya representa caídas del conjunto de la actividad turística en torno de un 15%", con respecto al mismo periodo de 2016, declaró en rueda de prensa José Luis Zoreda, vicepresidente de Exceltur. Esta cifra surge de una encuesta hecha por la patronal entre sus miembros en Cataluña sobre sus cifras de negocio hasta el 16 de octubre. P.C. turismo, Cataluña La Jornada Anticipan peso más débil por revisión del TLCAN y elecciones Roberto González Amador | martes, 17 oct 2017 08:54 Ciudad de México La presión a que ha estado sometida la cotización del peso, en medio de la incertidumbre por el resultado de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), llevó a revisar a la baja la previsión sobre el tipo de cambio para el resto del año. La moneda mexicana inició la jornada de este martes con pocos cambios en su valor respecto al lunes, cuando cayó a su nivel más bajo en cinco meses como parte de las dudas respecto de la renegociación del TLCAN, un acuerdo que libera de aranceles el comercio entre México, Estados Unidos y Canadá. La mañana de este martes, Citibanamex anunció una revisión en su pronóstico de tipo de cambio, hacia un peso más débil, "sobre todo por el clima conflictivo de las negociaciones del TLCAN", informó el intermediario financiero. P.C. tipo de cambio Baja cifra de turistas mexicanos que viajan al extranjero: BdeM Julio Reyna Quiroz | lunes, 16 oct 2017 17:33 Ciudad de México. El número de mexicanos que viajaron al extranjero entre enero y agosto pasado se ubicó en 61.4 millones, la cifra más baja para un periodo similar desde 2014, de acuerdo con informes del Banco de México (BdeM). Al cierre de agosto, 11.9 millones de viajeros mexicanos pernoctaron al menos un día fuera del país (turistas), lo que significó una baja de 7.3 por ciento en comparación con igual lapso de 2016. Mientras, los visitantes connacionales con estancias menores a 24 horas fuera de México (excursionistas) disminuyeron 2.6 por ciento a un total de 49.5 millones. Para efectos de medición de la actividad turística, la OMT considera a un turista como aquel viajero que pernocta fuera de su lugar de origen al menos una noche. P.C. Banco de México, turismo Dólar cierra al alza; se vende hasta en 19.42 pesos Notimex | lunes, 16 oct 2017 15:41 Ciudad de México. El dólar libre finalizó este lunes con un ascenso de nueve centavos respecto al cierre del viernes, y se vende hasta en 19.42 pesos, mientras que se adquiere en un mínimo de 17.90 pesos en sucursales bancarias de la capital del país. En el Diario Oficial de la Federación, el Banco de México (BdeM) informó que el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país se ubica en 19.0753 pesos. P.C. tipo de cambio El País 700 empresas se han marchado de Cataluña desde el referéndum ANTONIO MAQUEDA La fuga de empresas de Cataluña sigue aumentando. En apenas dos días laborables, la cifra ha aumentado en unas 150, arrojando un total de 700 compañías que han trasladado su domicilio social fuera de la comunidad autónoma desde el 2 de octubre, un día después del referéndum ilegal. Se trata de los datos que va actualizando el Colegio de Registradores y reflejan que el castigo a la imagen de la economía catalana no se detiene. En este mismo periodo, solo se han mudado a Cataluña 38 empresas, de modo que el saldo negativo se sitúa en las 662 empresas. Los nuevos datos actualizados incorporan lo que ocurrió en los registros mercantiles de toda la comunidad el viernes 13 de octubre y el lunes 16. En el 13 se fueron 81 compañías del conjunto de Cataluña. En el 16 de octubre abandonaron la región 68 empresas, según estos datos todavía provisionales. La mayoría de las empresas que se va fuera de la comunidad catalana procede de la provincia de Barcelona. P.C. Cataluña, sector empresarial, crisis, economía mundial España, tercer país de la UE donde más ha crecido el riesgo de pobreza desde 2008 JAVIER SALVATIERRA La crisis de 2008, dicen las cifras macroeconómicas, quedó atrás. Esta es una verdad lejana para casi un cuarto de la población europea y para un 28% de la española. A finales de 2016, 117,5 millones de los 502 millones de ciudadanos de la UE estaban en riesgo de pobreza o exclusión social, según datos que ha hecho públicos este lunes Eurostat con motivo del Día Internacional de la Erradicación de la Pobreza. España está en peor situación que la media europea en esta materia, el séptimo por la cola de los 28. Aunque la situación mejoró en 2015 y 2016, el número de españoles en el umbral de la pobreza es aún 4,1 puntos porcentuales mayor que en 2008, lo que la sitúa como el tercer país donde más ha aumentado esta tasa entre 2008 y 2016, solo por detrás de Grecia (del 28,1% al 35,6%) y Chipre (del 23,3% al 27,7%). P.C. España, Eurostat, pobreza, economía mundial